
 

 

SOUMISSION RAPIÉÇAGE ASPHALTE  
 
ATTENDU QU'une demande de prix a été déposée auprès de deux entreprises pour du rapiéçage 
d'asphalte à divers endroits dans la municipalité; 
 
ATTENDU QUE les deux soumissions déposées sont les suivantes : 
 
 Asphalte Nicolas Lachance  18 485.00$ plus taxes 
 
 Pavages de Beauce   15 000.00$ plus taxes 

 
  
En conséquence, il est proposé par Jacques Berthiaume et résolu : 
 

D'accepter la plus basse soumission, soit celle de Pavages de Beauce au montant de 15 000.00$ plus 
taxes. 
 

 
Pour le procès-verbal intégral, vous pouvez le consulter  

au www.saint-frederic.com 



 

 



 

 



 

 

L'été tire à sa fin et il nous 
semble qu'elle a passé beaucoup 
trop vite malgré toute la pluie 
reçue! 
 
Nous avons profité de chaque 
jour de beau temps avec un im-
mense bonheur! 
 
Mais le fait est que c'est mainte-
nant le temps de la rentrée.  Le 
retour en classe, le début des 
activités, se préparer mentale-
ment à l'arrivée de l'hiver. 
 
Au Club lions, on ne fait pas ex-
ception, nos activités qui repren-
nent. Vous pouvez vous joindre à 
nous, nous serons heureux de 
vous accueillir.  Vous y trouverez 
des gens dévoués, des gens heu-
reux de se rencontrer, des gens 
qui ont à cœur le bien-être des 
autres.   
 
Vous pouvez contacter notre 
présidente Mme Annie Imbeault, 
notre secrétaire Mme Diane Ga-
gnon ou notre trésorier M. Marc-
André Paré, ils pourront ré-
pondre à toutes vos questions. 
 
Belle fin d'été à tous! 
Marie-France Groleau  
Club Lions 


